

Fecha: 09-02-2026

Medio: La Tribuna

Supl.: La Tribuna

Tipo: Noticia general

Título: **Mulchén da un paso histórico al fútbol formativo y dirá presente en la Copa Iniciación 2026**

Pág. : 13

Cm2: 354,3

VPE: \$ 598.065

Tiraje:

3.600

14.800

Lectoría:

Favorabilidad:

No Definida

Mulchén da un paso histórico al fútbol formativo y dirá presente en la Copa Iniciación 2026

La Escuela Municipal de Fútbol representará a la comuna en uno de los torneos regionales más exigentes del país, lo que permitirá que niños y niñas vivan una experiencia formativa bajo estándares del fútbol profesional chileno.

Norman Matus
prensa@latribuna.cl

Un nuevo motivo de orgullo deportivo se instala en la comuna de Mulchén. Gracias a la gestión impulsada por el alcalde José Miguel Muñoz, la Escuela Municipal de Fútbol fue confirmada como participante de la Copa Iniciación 2026, certamen regional de alto nivel que se disputará entre marzo y diciembre, rigiéndose por los lineamientos y normativas del Fútbol Joven de Chile de la Asociación Nacional de Fútbol Profesional (ANFP).

La participación en este torneo representa un avance significativo para el desarrollo del deporte formativo de la comuna

bureana, ya que permitirá a los jugadores de las categorías sub-10, sub-11 y sub-12 competir en un contexto de exigencia real, similar al que enfrentan las divisiones menores del fútbol profesional chileno. Un escenario que no solo potenciará habilidades técnicas y tácticas, sino que también reforzará valores fundamentales como la disciplina, el trabajo en equipo y el compromiso.

MULCHÉN E IBERIA ENTRE LOS PARTICIPANTES

La Copa Iniciación 2026 reunirá a destacadas instituciones deportivas de la región, entre ellas Huachipato FC, Deportes Concepción, Ñublense, Universidad de Concepción, Acereros, Deportivo Vial, Iberia de Los Ángeles, Inter Sport



NIÑOS Y NIÑAS DE LA ESCUELA MUNICIPAL de Fútbol de Mulchén representarán a la comuna en la Copa Iniciación 2026, que se disputará entre marzo y diciembre.

Club, Angol City Municipal, Real Bellavista y Deutscher Sportverein de Concepción, lo que configura un campeonato de alto nivel competitivo donde Mulchén buscará posicionarse con identidad, esfuerzo y proyección.

"Queremos que nuestros niños entiendan que el profesionalismo

está a su alcance si existe disciplina, compromiso y un respaldo real desde el municipio", expresó el alcalde José Miguel Muñoz, quien subrayó el rol activo de la administración comunal en el fomento del deporte como una poderosa herramienta de inclusión, formación integral y desarrollo social.

Con este nuevo hito, a juicio del jefe comunal, se reafirma la apuesta por el futuro, lo que fortalecerá el deporte formativo como un eje estratégico para la construcción de identidad comunal, la sana convivencia y la proyección de nuevos talentos: un compromiso concreto con la infancia y la juventud de la comuna.